

中の島地区連合町内会ニュース

第11号

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成20年1月25日

お正月はいかがお過ごしされたでしょうか？
三学期も始まり、あっという間にお正月も終わってしまいました。中の島も昨年暮れから行事が盛りだくさんです。今年も一年できる限り多くの情報を発信していきたいと思っています(#^.^#)

防犯対策 ~ 青少年育成委員会 ~



12月18日、中の島青少年育成委員会主催により、豊平警察署生活安全課の中村さんを中の島会館へお招きし、青少年をとりまく携帯電話や、インターネットによる出会系

サイト等の使用による被害状況やその防止策についてのお話をいただきました。



“あいあい”クリスマス会



クリスマス会のプレゼントは、年4回のバザーの収益金で購入したものです。皆さんご協力ありがとうございました。



12月21日(金) “あいあい” ゆういんぐで毎年恒例のクリスマス会が行われ、約30組の親子が集まりました。

三人のサンタさんの登場に子どもたちは大喜び(^.^) たくさんのプレゼントを貰って、子育てサークルの皆さんの出し物を見たりサンタさんと記念撮影などして楽しみました。

クリスマス会



二区第2町内会



12月23日(土) 中の島会館で二区第2町内会のクリスマス会が行われ、42人(保護者9名)が参加しました。お食事会に始まり、サンタからのプレゼント、ビンゴゲーム等行い最後は幼児から6年生まで全員で加竹を熱唱し楽しみました。因みに曲目は次のとおり...

グリングリン・おどるポンポコリン・ドラえもん



地区連新年交礼会



1月7日(月) 中の島会館で町内会連合会による新年交礼会が盛大に行なわれました。

当日は豊平区長を始め、民生委員、青少年育成委員等の各種協議会代表者また、地元小・中・高校の学校長など関係者約90名が一同に集い、新年をお祝いすると共に交流を深めました。



一円玉募金

10月から11月迄皆様にご協力していただきました一円玉募金を12月14日、地区連女性部で盲導犬協会と社会福祉法人あつがるミントに贈呈してきました。

あつがるミントでは利用者さんのためのロッカーを整備することができ(右写真) とても感謝していました。



避難所生活体験～平岸中の島少年消防クラブ主催～



冬の避難所生活を体験することで子どもたちに災害への備えについて考えてもらう「冬の防災一泊研修」が13日・14日の両日中の島会館で開かれました。

二回目になる今回はクラブ会員と保護者など40名が参加。ロープの結び方や自動体外式除細動器（AED）の使い方などを学び、暖房を切った同会館内で水を入れるだけで食べられるお米の試食や冷たいレトルトおでんを試食しました。



午後9時半、スキーウェアを着込み寝袋に入り就寝。14日は午前6時に起床し、地震が起きたら何をすべきかなどをテーマに意見交換しました。



路上駐車一掃パトロール

町内会、区役所土木部、警察、交通安全推進委員会の約20名で、路上駐車一掃パトロールを1月16日（水）、17日（木）の午後6時から実施しました。

中の島全体では、約70台の路上駐車がありました。

これから2月に向けて降雪が増える時期です。除雪の妨げにならないよう、路上など迷惑駐車はやめましょう！！



（一区第1町内会～二区第3町内会）



（二区第4町内会～三区第3町内会）